



13.03.2020 – 08:41 Uhr

Naturwächter vereidigt

Vaduz (ots) -

Auf Einladung von Regierungsrätin Dominique Hasler wurden am 12. März 2020 zwei Naturwächter feierlich im Regierungsgebäude vereidigt. Die Naturwacht leistet durch ihre Arbeit einen wichtigen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt. Ihre Aufgaben reichen dabei von der Aufklärung über den Natur und Landschaftsschutz über die Sensibilisierung der Bevölkerung für ein rücksichtsvolles Verhalten in der Natur und eine nachhaltige Nutzung natürlicher Ressourcen bis hin zur Überwachung der Einhaltung der Natur- und Landschaftsschutzgesetzgebung.

Die Regierung dankt Naturwächterin Maria Wohlwend und Naturwächter Michael Schädler für ihre Bereitschaft, Verantwortung im Umweltbereich zu übernehmen und wünscht ihnen bei der Ausübung ihrer Tätigkeit viel Erfolg.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt
Stephan Jäger
T 236 76 83

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100844093> abgerufen werden.